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・警察と現場を確認してある。違反車両に張り紙をする予定。二重駐車で車の通行の妨げにな

　→　今議会で議論している。浸水についてはクリアしなければならない問題。

②議会及び市政全般に関して

〇2025年問題について

・医療・介護サービスの需要が高まることから、医師・看護師・介護職員などの人材の確保に

取り組んで欲しい。

〇市役所南庁舎等について

　→　人材育成や看護師の復帰を支援していかなければならない。

名

　→　行政の方針を確認する。全員分の駐車場を確保できない可能性もあるので、不公平にな

・市営住宅や改善住宅の駐車場が足りていないため、違法駐車が常態化している。長年に渡り

放置されてきた問題であることから、先ず、行政に対策の方向性を示してもらいたい。そして

それを根拠に自治会で解決に向け取り組んでいく。

①地区からのテーマに関して

〇違法駐車について　※資料参照

ることもあり、緊急車両が通行できないケースも考えられる。

自治会として、市有地を許可なく占拠している住民に対して明け渡しを求めていきたい。

・市有地に約80台分の駐車スペースがあるので利用したい。同和課に要望は出してある。また、

・南庁舎は解体して新築した方が良い。売店や食堂は浸水の可能性がある。

あり方も視野に入れて検討していかなければならない。
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【主な意見・提言、対応等】

らないよう、譲り合って調整していくことも考えなければならない。また、今後の市営住宅の
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〇観光事業について

　→　税金などで間接的に市の収入が増えていく。また、民間委託が可能なものは民間に任せ、

市の負担を少なくできるのではないだろうか。

・市は観光に力を入れているが、市にお金は落ちているのか

〇市民病院の検査機器について

市民病院も検査機器を購入して欲しい。

・市民病院で眼科を受診しているが、専用の検査機器がないため岡波病院を紹介された。

今後、岡波病院と役割分担していくことも考えていかなければならない。

　→　現在、市民病院では、眼科の医師が常勤ではないため機器の購入は難しいのではないか。

・継続を求める。今後各地区から要望書が出る予定。

・上野西小学校の体育館の天井部分が錆びているので塗装が必要ではないか。

　→　安全上は問題がないので後回しにされているのが現状。

〇市民センターのファックスによる証明書発行業務の終了について

論していかなければならない。

　→　地区市民センターの自治センター化ということも視野に入れて、継続について議会で議
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　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　 平成２９年度議会報告会

中谷　一彦


